

Tag der offenen Tür im neuen Schulgebäude – ein voller Erfolg (19.09.2025)

Am 19. September öffnete unsere Grundschule feierlich die Türen ihres neuen Schulgebäudes. Eingeladen waren neben Vertreterinnen und Vertretern des Schulträgers, der Gemeinde und des Schulamtes auch alle Familien, die Nachbarschaft sowie viele Ehemalige.

Den festlichen Auftakt bildete eine kurze Ansprache unserer Schulleiterin Frau Körschgen, umrahmt vom Schulchor der Klassen 3 und 4. Anschließend sangen alle Chöre der Klassen 1 bis 4 gemeinsam das Lied „Unsere Schule ist bewegt“ und machten damit deutlich, dass unsere Schule bewegt und lebendig ist.

Im Anschluss konnten die Gäste die neuen Räumlichkeiten besichtigen: moderne Klassen- und Differenzierungsräume, Förderräume, Mensa, eine helle Bücherei, Bewegungs- und Multifunktionsräume – ausgestattet mit modernster Technik wie digitalen Tafeln und Dokumentenkameras. Auch die Räume der ASB-Betreuung wurden geöffnet: Liebevoll gestaltete Themenräume laden dort die Kinder künftig zum Bauen, Basteln, Spielen, Ausruhen, zu Rollenspielen und vielem mehr ein.

Für das leibliche Wohl sorgte unser engagierter Förderverein, der Kuchen, Getränke und Bratwürste anbot. Bei bestem Wetter entstand eine fröhliche und offene Atmosphäre, in der sich alle von der gelungenen Neugestaltung unserer Schule überzeugen konnten.

Ein besonderer Dank gilt dabei dem Förderverein, der mit intensiver Vorbereitung maßgeblich zum Gelingen des Tages beigetragen hat. Ebenso möchten wir uns herzlich bei allen engagierten Eltern, dem Kollegium, den Betreuungskräften, den Reinigungskräften unserem Hausmeister und unserer Sekretärin bedanken, die mit ihrem Einsatz diesen besonderen Tag möglich gemacht haben.

Mit dem Abschluss dieses Bauabschnitts ist die Entwicklung noch nicht beendet: Im kommenden Jahr wird das Gebäude B zum Verwaltungsgebäude umgestaltet. Der Tag der offenen Tür hat eindrucksvoll gezeigt, dass sich unsere Schule auf einem sehr guten Weg befindet – modern, einladend und voller Leben.



Das neue Gebäude A der Grundschule Sandershausen